

Los alienta a hacer investigación para combatir el cáncer.



Evelyn Zamora Lara | Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud.

Para **concientizar sobre la importancia de la investigación y ampliar la comprensión del cáncer en México**, el Director de Investigación del **Instituto Nacional de Cancerología (INCAN)**, el **Dr. Luis Alonso Herrera**, visitó la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud del Tecnológico de Monterrey y ofreció una charla el pasado 16 de marzo.

Durante la charla ofrecida a los alumnos, profesores y directores, el investigador mostró el perfil epidemiológico del cáncer en México y señaló la importancia de revisión temprana y oportuna.



/>>

“70% de los casos en México siguen siendo diagnosticados en etapas avanzadas, con esto se reducen las oportunidades de tratamiento, de éxito, independientemente del manejo que se le quiera dar, estas son las realidades”, mencionó el Dr. Herrera.

Comentó que existe **investigación del cáncer en solo 11 estados de la República**, ya que el número de grupos de investigación enfocadas al cáncer son 110. Asimismo el investigador recalcó que es esencial desarrollar una estrategia nacional que impulse la investigación científica para implementar nuevas técnicas de detección, diagnóstico y tratamiento oportuno.

“La educación tiene que empezar porque todo aquel alumno que se esté formando en el área de cáncer, tiene que saber y hablar ambos idiomas el básico y el del clínico. Yo como básico debo entender el problema clínico para poder ver cómo voy a abordarlo desde mi ámbito, esto nos dará las bases para que podamos establecer proyectos de colaboración multidisciplinaria”, explicó el investigador.



/>>

Acompañado por una comitiva, el Dr. Herrera conoció el Laboratorio de Investigación y el Centro de Simulación Clínica, de igual forma tuvo una reunión con Investigadores y Decanos de la Institución, en donde pudieron **compartir estrategias para colaborar en conjunto para detectar factores que provocan el cáncer.**



/>>